
                 CONSELHOS COMUNITÁRIOS DE SEGURANÇA 
              3º CONSEG / SANTOS

                      (abrange bairros Embaré, Aparecida, Ponta da Praia, Estuário e Macuco)

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO 3º CONSEG/SANTOS

Data: 12/09/2016

Horário Início: 19:00 horas

Local Rua Maestro Heitor Villa Lobos, 160 – Soc. Melhoramentos da Ponta da Praia.

Membros da Diretoria presentes:

José Carlos Nogueira Presidente
Silvio Garcia Henriques Vice Presidente
Geraldo Fernandez Alonso 2º Secretário

Membros Natos:

Capitão PM Adro Luciano G. Castelane 6º BPM/I – 1ª Cia
Jorge Álvaro Gonçalves Cruz Delegado Titular 3º DP

Autoridades presentes

Ricardo Pereira Lima DERSA - Palestrante
José Silva de Jesus Guarda Municipal – Coordenador
Agostinho S. Souza Junior Assessor Vereador Cacá Teixeira
Hailton Santos Ouvidoria Municipal Santos
Julio Domingues Ribeiro 1º Conseg – 2ª Secretário
Mario Bonamici 2º Conseg – 1º Secretário
Rosana Salvador Dias SEAS – Chefe SESP/PSR
Ana Paula S. Dias CET
Ligia Tokvewicz CET
Luis Fernandes S. Andrade A.A.Caritas
Luana Li Yi Ng

Comunidade presente:

Jorgino Nogueira Neto Munícipe
Elzita Francisco Munícipe
Josefa Vieira de Melo Munícipe
Elcio Moreira Munícipe
José Sírio Borges Munícipe
Ricardo dos Santos Ribeiro Munícipe
Hilda Aparecido Battan Munícipe
Luciano C. Guimarães Munícipe
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Henrique França Munícipe
Avelina Maria Rocha Queiroz Munícipe

A reunião foi  aberta pelo Presidente que agradeceu o comparecimento dos presentes e
colocou em votação a ata da última reunião, que foi aprovada por aclamação. 

A seguir o senhor presidente deu informes da reunião com a ANTAQ que participou em
nome  do  3º  Conseg  a  respeito  dos  apitos  de  trens  no  porto.  Informou  que  devido  à
intervenção do MP no processo a DERSA já respondeu afirmativamente com a presença
quando de reunião sobre o assunto.  Também informou que o  MP já recebeu o projeto
executivo elaborado pela PORTOFER da nova passarela.

Destacou e emitiu seu desagravo com relação ao ocorrido quando de desfile do dia 7 de
Setembro, quando por falha do cerimonial da Prefeitura a representação da Polícia Civil da
cidade não pode desfilar. Esse desagravo foi levado até o DEINTER 6.

Também  elogiou  tanto  a  comunidade  como  os  órgãos  de  fiscalização  pela  absoluta
tranqüilidade com que decorreram as eleições municipais o que foi uma verdadeira aula de
civilidade e ordem. Parabéns a todos.

A seguir passou a palavra ao Sr. Ricardo Pereira Lima da DERSA para proferir sua palestra.

O  Sr.  Ricardo  discorreu  brevemente  suas  atividades  dentro  do  CCO  da  DERSA,  onde
centraliza e são monitoradas todas as travessias de responsabilidade da Dersa.

Comentou alguns casos ocorridos citando os veículos roubados que são supervisionados ao
adentrar os bolsões das travessias e, as manobras que são executadas para que não haja
possibilidades de fuga.

Relatou  algumas  características  de  cada  sistema  de  travessia  e,  os  cuidados  que  são
tomados  em  cada  um  deles.  Evidentemente  que  a  travessia  Santos-Guerujá  é  a  mais
problemática delas, citando inclusive os “causos” ocultos: exemplificou que os mecânicos da
Dersa trocam um motor de qualquer embarcação em no máximo 5 horas. Ocorre que para
se “entrar” na sala de máquinas há necessidade de esperar umas doze horas para que a
temperatura local permita o ingresso dos mecânicos, pois os motores já trabalharam, às
vezes, 24 horas ininterruptas.

Vários  outros  casos  foram  relatados  e,  após  a  apresentação  houve  uma  ampla  e
interessante  fase  de  perguntas  e  respostas  que,  com  muita  clareza  e  prontidão  foram
respondias pelo Sr. Ricardo Lima sem antes convidar os presentes a visitarem o CCO da
Dersa, onde terá muito prazer em receber a todos.

Nada mais havendo para ser tratado o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, às
20,45 horas.
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Pauta para próxima reunião a ser realizada no dia 10/10/2016 (segunda-feira):  Assuntos
Gerais.

Quantidade de pessoas presentes: 26 (vinte e seis) pessoas.

____________________ _________________

Silvio Henrique Garcia José Carlos Nogueira
Vice Presidente Presidente

____________________ _________________

Dr. Jorge Álvaro Gonçalves Cruz Adro Luciano Gusmão Castelane
Delegado Titular3º DP/Santos Cap. PM Cmt 1ª Cia do 6º BPM/I 
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